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市民反映：中州大道与郑汴路交叉口的立
交桥南北方向上桥车道的分界处，各有一段半
人高的水泥隔离带，经常引发车祸。

市长电话室经协调后，交警部门在此处设
立了反光警示筒。但仍有不少市民反映该处
警示标志太小，依旧有车辆撞上隔离带，建议
拆除。

市长电话室经向市政、规划部门了解，该
隔离带为旧立交桥的桥栏，立交桥桥体向外侧
加宽后，隔离带留在车道中间，因为该隔离带
是与桥身一体浇铸的，如拆除将会影响桥身整
体的安全性。交警支队经现场勘查后，将此处
的警示标志更换为大型的防撞筒。

市民反映：中州大道南三环和南四环段，
物流公司、钢材市场集中，不到两公里的路段
上就有将近 200家，每天有大量的车辆经过此
路段，但又没有过多的红绿灯和电子眼，造成
车辆违规行驶和占道严重。

市长电话将此事转到市公安局，为改变交
通拥堵现象，交警四大队在十八里河转盘处设
一组流动岗，随时清理路面上乱停乱放的车
辆，纠正交通违章，防止交通事故的发生。

市长电话：12345
一周综述

昨日，市长电
话室通报了上一
周市民投诉的情
况，中州大道交通
隐患问题成了大
家关注的焦点。

上一周，市长电话受理指挥系统共受理电
话1009个。 晚报记者 孙娟

全市拆除74.7万m2违法建筑
中原区召开现场会，惠济区拆除小产权房

■绝对相关

中州大道北环至迎宾路段

明年开始整治
□晚报记者 李萌

本报讯 昨日，记者从市政部门了解到，目
前，中州大道东风路以南整治已接近尾声，明年
将对北环以北、迎宾路以南7.1公里的路段进行
整治。

在中州大道北环以北段不仅道路多处破
损，绿化带中垃圾无人清理，而且两侧建筑物显
得零乱无序，不少营运的三轮车、面包车在路边
占道候客，有些房地产建筑工地施工不设围挡，
建筑材料随意堆放，影响中州大道整体景观。

市民致电市长电话

车行中州大道
两个路段不安全

惠济区拆除小产权房

□见习记者 潘默 晚报记者 李丽君

本报讯 郑州市集中整治违法用地违法建

设工作进入第二阶段以来，各县（市）、区采取多

种措施保障拆迁工作顺利进行。截至12月7日

17时，全市共拆除违法用地违法建设 74.7万平

方米共395宗，恢复耕地4119.7亩。

二七区对违法用地违法建设重点整治村

实行区主要领导、部分区直部门主要负责

人、乡镇街道办事处领导三级包村责任制；

高新区石佛工作组把工作组成员分为 10 个

小组，以告诫谈话、宣传教育为重点，分点

分片、进村入户对违法用地违法建设户逐

一谈话，讲解政策；截至 12 月 4 日，管城区

法院共审结土地违法案件 20 起，判决 25
人；惠济区对违法建设的小产权房进行拆

除；巩义市派遣工作组深入企业宣讲政策，

动员自行拆除违法建筑；12 月 5 日，新密市

多部门联合执法，对市区西大街西段、大鸿

路南段 18 户违法建筑进行了强制拆除，截

至当晚 7 时，平整违法地基 10 处，拆除违法

建筑 11000 多平方米。12 月 6 日上午，金水区

柳林镇对辖区路寨村的部分违法占地违法建

筑进行了强制拆除。

中原区召开整治现场会
□晚报首席记者 徐富盈
见习记者 潘默/文 晚报首席记者 徐富盈/图

本报讯 12 月 6 日，中原区集中整治违
法用地违法建设行为现场会在须水镇桐树

王村召开，省国土资源厅、市国土资源局、中
原区有关负责人，中原区公安分局、检察院、
法院、执法局、建设局、宣传部、须水镇机关
及村民组长以上干部近千人参加了会议。

中午，记者赶到须水镇桐树王村，违法占地
的三个厂房正在由相关人员自行拆除(上图)。

“这次政府动真的了，如果限期内不拆除，那事
就大了。再说了，现在我们自己拆除，小心拆下
的梁和门窗还能用，如果到强制拆除的时候，都
成了废品了。晚拆不如早拆。”

中原区集中整治违法用地违法建设指挥
部副指挥长姚金玉介绍，须水镇共有 22 个行
政村，其中桐树王村一村违法用地较多，“我
们 12 月 1 日动员，2 日、3 日准备，10 日前复耕
到位”。

截至昨日，该镇共清理违法用地260亩，拆
除违法建筑3.2万平方米，恢复耕地230亩。

我市将推行官方兽医制
□晚报记者 孙娟

本报讯 昨日记者从市政府获悉，市政
府出台的《加强动物疫病防控体系建设的意
见》中要求，我市将着力建成国家无规定动物
疫病区。今后，我市要设立外埠入郑畜产品
查验点，各县（市）、区都应设立动物卫生监督
所，每个行政村都须设立动物防疫员。

我市还将抓紧推行官方兽医制度。据了
解，官方兽医是指经资格认可、法律授权或政
府任命，有权出具动物卫生证书的国家兽医
工作人员。该制度有助于建立起完善的动物
标志和疫病可追溯体系。

冬季招聘会连破纪录
□晚报记者 辛晓青

本报讯 4.2万名求职者入场，550家企
业提供1.4万个岗位，为期3天的我省冬季人
才交流大会暨大中专毕业生供需见面会6日
结束。与历年的大型招聘会相比，这次招聘
会的用人单位数量、岗位数量和求职者的数
量均刷新纪录。

看到这次的火爆招聘场面，不少学生都
感觉有点害怕。省人才市场的工作人员提醒，
其实大可不必非挤到大型招聘会上来求职，日
常情况下各个人才市场每周都有招聘会。


